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検索

市議会は９月11日（水）に全員協議会を開催し、
下記の件について当局から説明を受けました。

議員による寄附や年賀状などは
法律で禁止されています。

◎ 年賀状などのあいさつ状を出すこと。

 　（答礼のための自筆によるものは除きます）

◎ 寄附をすること。

◎ 本人が出席しない慶弔に祝儀や香典を出すこと。

　

市
民
の
皆
様
に
お
か
れ
ま
し

て
は
、
平
素
よ
り
市
議
会
に
対

し
ま
し
て
、
深
い
ご
理
解
と
ご

協
力
を
い
た
だ
い
て
お
り
ま
す

こ
と
に
、
心
よ
り
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

　

さ
て
、
今
回
の
第
３
回
定
例
会
は
平
成

30
年
度
の
予
算
執
行
状
況
を
審
議
す
る
決
算
議
会
で
あ
り

ま
し
た
。
正
副
議
長
と
監
査
委
員
を
除
く
議
員
19
名
が
特

別
委
員
会
を
設
置
し
、
各
議
員
が
持
ち
時
間
の
中
で
、
様
々

な
質
問
を
し
、
認
定
を
さ
れ
ま
し
た
。

　

ま
た
、
市
長
に
対
し
当
初
予
算
要
望
を
提
出
す
る
こ
と

を
議
員
総
意
で
決
定
を
し
、
今
後
の
桐
生
市
の
持
続
的
発

展
や
活
性
化
等
に
つ
な
が
る
よ
う
市
議
会
と
し
て
、
し
っ

か
り
と
提
言
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
そ
の
反
映
結
果

に
つ
い
て
は
、
来
年
度
予
算
案
の
審
議
の
中
で
、
し
っ
か

り
と
議
論
を
深
め
て
ま
い
り
ま
す
。

　

今
後
と
も
ご
支
援
を
よ
ろ
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。

　

議
員
改
選
後
、
早
５
か
月
が

経
過
し
、
常
任
委
員
会
及
び
特

別
委
員
会
の
委
員
も
決
ま
り
、

本
格
的
に
活
動
を
し
て
お
り
ま
す
。

第
３
回
定
例
会
で
は
、
各
一
般
議
案

も
原
案
ど
お
り
可
決
し
、
30
年
度
決
算
議
案
も
認
定
さ

れ
ま
し
た
。
今
議
会
に
お
い
て
市
民
の
皆
様
が
最
も
注
目

さ
れ
た
副
市
長
の
人
事
案
件
も
、
多
く
の
質
疑
答
弁
を
繰

り
返
し
た
後
、
賛
成
多
数
で
同
意
さ
れ
、
執
行
部
人
事
も

す
べ
て
決
定
し
、
新
体
制
で
活
動
が
始
ま
り
ま
し
た
。

　

今
後
も
、
当
局
と
議
会
が
力
を
合
わ
せ
安
全
で
安
心
な

市
民
生
活
が
で
き
ま
す
よ
う
、
尚
一
層
努
力
を
い
た
し
ま

す
の
で
、
ご
理
解
ご
支
援
を
お
願
い
申
し
あ
げ
ま
す
。

ご
あ
い
さ
つ

ご
あ
い
さ
つ

第28回議会報告会・意見交換会第28回議会報告会・意見交換会

岡部 純朗 副議長 北川 久人 議長

　公職選挙法により、議員は次のことを禁止されています。

市民の皆さんのご理解をお願いします。

　申し込みなどはございませんので、 直接会場へお越しください。

令和元年11月15日（金）
黒保根支所２階　山村開発センター：研修集会室

議会 インターンシップ実習実習で

大学生：

正副議長との

意見交換

高校生：

正副議長

との意見交換

高校生：

行政視察の

受入準備

午後6時～午後7時10分（予定）日時

場所

桐生市第六次総合計画行政案の意見提出

手続（パブリックコメント）の実施について

全員協議会

　桐生市議会では、市議会や議員の仕事や役割を知っていただこうと中学・
高校・大学生の就業体験やインターンシップ実習生を受け入れています。
　今回は、高校生２名、大学生２名に議会事務局の仕事を体験していただきました。


